

🌺 教 成 館

題以信息

【学校教育目標】

- 〇よく学び工夫する子ども
- ○健康で明るい子ども
- ○きまりを守り、助け合う子ども
- ○責任をもちやりぬく子ども

交通安全教室~安全な歩行と自転車の走行練習~



今年度2回目の交通安全教室を、8月24日(木)は1年生対象に、25日(金)は、3年生対象に行いました。1年生は、安全な歩行や道路横断について、3年生は自転車の走行について体験を通して学びました。

1年生は、4人ずつのグループになりボランティアの方や交通 指導員の方々に見守られながら、しっかりと歩くことができました。4月に比べ、落ち着いて安全確認もしっかり行いながら歩く

ことができていて、指導員の方からお褒めの言葉をいただきました。 3年生は、校庭にかかれたコースや等間隔に置かれたコーンを使っ てジグザク走行にチャレンジしました。初めは、決められたコースを スピード調節しながら走行することに苦労していましたが練習するう ちにスムーズに走行できるようになってきました。また、校庭のトラックを自転車で走行するのはとても気持ちよさそうでした。

暑い中、8名のボランティアの方々に安全な実施についてお手伝いただきました。大変ありがとうございました。



高校生のお兄さんと一緒に~インターンシップ~

8月29日(火)、一関第二高等学校3年生2名が、一関小学校へ、インターンシップに来ました。4年生を中心に1日を過ごし、先生方の動きや、学習の様子を学んだり体験したりしました。2人は、休み時間に子どもたちと一緒に遊んだり、クラブ活動に参加したりもしました。2人は6年前の一関





小と南小の卒業生ということで、小学校生活は

記憶に新しいところですが、改めて先生と同じ側に立って子どもたちと接してみて、子どもから自分に向けられるエネルギーを肌で感じとても楽しかったと話していました。現在の一関小学校の児童の中からも、将来こうやってインターンシップに来てくれる児童がいるのかなとちょっと楽しみな気持ちになりました。

コロナに係る赤願い 夏休み明け、本校でもコロナ感染の報告があります。校内で感染が拡大している状況ではありませんが、今後、感染者を含む体調不良者が増加した場合には、一時的に、マスクの着用を勧める場合がありますのでご了承ください。また、必要に応じてマスクの着用ができるように、ランドセルに入れておくなどの準備をよろしくお願いします。